



Paris, le 29 novembre 2021

### Profession de foi

Chers collègues,

Je vous présente ma candidature à la prochaine élection au Conseil d'Administration de SAMU-Urgences de France. Je suis actuellement Praticien Hospitalier - Professeur des Universités en Médecine d'Urgence, en fonction au SAMU de Paris depuis 2007.

La Médecine d'Urgence, et plus généralement notre système de santé, vont rester profondément marqués par ces deux années de crise Covid. Malgré certains points positifs lors des premières vagues de cette pandémie, tels que l'adaptation de nos systèmes d'urgence pré- et intra-hospitaliers face à l'afflux exceptionnel de patients, et la réalisation de transferts sanitaires en nombre par voie ferroviaire ou aérienne, la situation s'est très rapidement dégradée durant ces derniers mois.

Alors que nous avons réussi à faire face aux premières vagues de l'épidémie, grâce à la cohésion et l'entre-aide de tous les acteurs du système de santé, aux niveaux local, régional et national, l'année 2021 est en effet marquée par une profonde dégradation de la Médecine d'Urgence. Le mot « saturation » est sans doute celui qui traduit le mieux cette situation : saturation physique des services, à l'origine d'une dégradation de la qualité des soins ; mais surtout saturation morale de tous nos personnels face à cette situation qui dure depuis trop longtemps et pour laquelle la crise Covid ne constitue finalement que l'élément de rupture.

Face à cette situation, et conscient du profond travail de restructuration que nous devons mener tous ensemble, je sollicite vos suffrages pour m'investir au sein du Conseil d'Administration de SAMU-Urgences de France.

Benoît VIVIEN